

神目小だより

学校教育目標

夢をもち 心豊かに たくましく生きる神目の子



http://www.town.kumenan.okayama.jp/school_koume/



令和4年が始まりました。旧年中は大変お世話になりました。 今年もよろしくお願いいたします。

コロナ関連の情報が色々と心配ですが、学校では、これまで通りの 感染防止対策を実施して行きます。

毎日の検温と健康観察へのご協力をお願いいたします。



「一年の計は元旦にあり」 これは、中国の伝統的な年中行事・儀式・しきたりなどを解説した『月令広義』の「一日(いちじつ)の計は晨(あした)にあり、一年の計は春にあり」という言葉に由来するそうです。

「一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切だ」という意味です。「一日の計は晨にあり、一年の計は春にあり」のあとには、「一生の計は勤にあり、一家の計は身にあり」という言葉が続きます。「一日の計」「一年の計」「一生の計」「一家の計」を合わせて「四計」といいます。全体では、初頭に設計を立てることで日々の充実度が決まり、勤勉に働くことで一生が決まり、健康維持によって一家の行く末が決まるという意味合いになります。

英語では「New year's day is the key of the year. (元旦は一年の鍵である)」というそうです。

時代の流れで、考え方は色々とありますが、年の始めに自分なりに見通しと考えを持って、充実した毎日を送 ろうと過ごすのは、悪いことではないと思います。

3学期はまとめの時期でもあります。6年生はあと3ヶ月で、中学生になります。3月18日(金)の卒業式まで、神目小学校のすべての人と一緒に過ごせる毎日を大切にして、健康に安全に成長を続けてほしいです。

1~5年生は3月25日(金)が修了式です。それぞれの学年で身につけておきたい力をつけましょう。

おめでどうござります

氏名と顔写真の掲載について保護者に了解をいただいています。

4年生 安達 さん

「2021年度岡山県児童生徒いじめ防止標語・ ポスター」で、岡山県教育委員会教育長賞を受賞。



2年生 北川 さん

岡山県発明協会主催「2021岡山県未 来の科学の夢絵画展」で金賞を受賞。



指導者の皆様、ありがとうございます。因体での活躍もあります。子ども達は色々な人と接しながら、成長しています。子ども達は色々な子ども達の活躍は、校内や学校関係ではもち



令和3年4月7日付「異常気象にかかわる対応について」(確認)

午前6時の段階で久米南町に大雪警報が発令されている時・・・「自宅待機」とします。この場合、登校・休校について、町の告知放送でお知らせするとともに、学校からも連絡いたします。

また、大雪警報が発令されていなくても、大雪、凍結等によりスクールバスが運休となった場合は、 休校となります。この場合も、町の告知放送でお知らせするとともに、学校から連絡いたします。

保護者アンケート結果 回答数46/児童数58 回収率80%(R2年度65%)

12月に実施した学校評価(保護者)アンケートにご協力をいただき、ありがとうございました。

A: 当てはまる B: やや当てはまる C: あまり当てはまらない D: 当てはまらない E:分からない (%)

1	学校の教育活動について	Α	В	С	D	Е
①	学校は、いろいろな機会や便り、ホームへ゜ーシ゛などを通して、教育目標や教育方針を保護者にわかりやすく伝えている。	68	28	4	0	0
2	学校は、学校は、子どもたちに基礎的な学力をつけ、一人一人ていねいに指導している。	59	39	0	2	0
3	学校は、地域人材や地域教材の良さを活かし、学習を進めている。	46	41	11	2	0
4	学校は、子どもたちが善悪の判断ができ集団のルールが守れるよう指導している。	50	50	0	0	0
⑤	学校は、子どもの安全を守ることや事故防止に取り組んでいる。	68	30	2	0	0
6	学校は、授業参観・懇談等により、保護者との連携がとれるような機会を設けている。	72	28	0	0	0
7	学校は、保護者が子どものことで連絡・相談した時、真剣に応じてくれる。	70	30	0	0	0
8	学校は、児童がけがをしたり体調が悪かったりした時、適切に対応している。	85	15	0	0	0
9	学校が保護者に出す文書や事務連絡などは、適切である。	70	26	4	0	0
10	学校の先生や担任と、気軽に話をすることができる。	65	33	2	0	0
1	子どもは、生き生きと学校生活を送っている。	64	30	4	0	2
(2)	思いやりがあり、助け合う子どもに育っている。	64	27	2	0	7
(3)	子どもは、学習や運動にめあてをもって取り組み、最後までがんばる力が育ってきている。	56	36	6	0	2
2	家庭の様子について					
(4)	学校のあいさつ運動と連携して、家庭でも元気なあいさつができるようにしている。	46	39	13	0	2
(5)	メディアコントロール週間の取組の趣旨を理解し、家族も協力して取り組んでいる。	48	30	16	4	2
6	親子読書などの時間を利用して、子どもとのふれあいや対話をもつようにしている。	37	35	24	4	0
17	子どもは【10分×学年+10分】ぐらい、家庭学習ができるようになっている。	41	30	20	9	0
(8)	学校からの配布物やノート、テストをよく見るようにしている。	20	63	17	0	0

肯定的評価(Aよくあてはまる+Bややあてはまる)が80%以上の項目

- Ⅰ 学校の教育活動について
 - ①~⑬まで、多くの項目で90%以上の肯定的な評価をいただきました。

⑨ 学校の行事や授業参観、懇談会などに、できるだけ参加するようにしている。

③の「学校は、地域人材や地域教材の良さを活かし、学習を進めている。」については、C回答が11%になっています。コロナ対策のため、老人会や川柳の会の方などに来校を控えていただいていることも大きく関係があると思います。

新学習指導要領の本格実施とともに、急速にGIGAスクール構想の導入が進んだことにより、学校現場がとてもあわただしくなっています。 定期的なICT支援員による授業への参画などもあり、来年度以降の行事の持ち方は今後も検討していく予定です。

- 2 家庭の様子について
- ⑤メディアコントロール週間の取組の趣旨を理解し、家族も協力して取り組んでいる。
- ⑥親子読書などの時間を利用して、子どもとのふれあいや対話をもつようにしている。
- ※この3つの項目は肯定的回答が80%に達していませんが、保護者の皆様が意識してくださっていることが、日頃の生活の中から伝わってきます。毎日、忙しい中でのご協力に感謝しています。
- ⑨「学校の行事や授業参観、懇談会などに、できるだけ参加するようにしている。」については、本当に多くの保護者の皆様が行事に参加してくださっていることを職員も実感しています。いつもありがとうございます。
- 3 学校をよりよくしていくために 4 お子さんのできるようになったこと・うれしかったこと についても、たくさんの記述をいただき、ありがとう ございました。伸びていく子ども達と一緒に、職員一同これからも努力を続けて参ります。ご支援・ご協力をいただきますようお願いいたします。

..0.

1月の行事予定 変更の場合もあります。

- 11日 (火) 交通指導 始業式 ③ 安全点検
- 12日 (水) 給食開始 学級遊び
- 13日(木)委員会
- 14日 (金) 学級費集金 6年食育 図書配達日 ALT 津山教育事務所学校訪問
- 17日 (月) 町教委訪問
- 18日 (火) ICT支援員来校
- 19日 (水) SC 木浪先生 SSW 小野先生来校 代表委員会 ALT
- 20日 (木) カッピー放課後学習 ⑤
- 21日 (金) 人権参観日 PTA人権講演会
- 24日 (月) 全校朝の会 給食週間(~30日)
- 25日 (火) 交通指導 給食費集金 ICT支援員来校
- 26日 (水) 縦割り遊び 2年研究授業
- 27日 (木) クラブ 3年消防署見学 5年三菱自動車出前授業
- 28日 (金) 久米南中入学説明会6年⑤ ALT 定時退庁日
- 31日 (月) 体育授業エキスパート派遣事業(岡山県教育庁より来校) (1・2年 5・6年 ボッチャ体験)



55

41

- 2月の行事予定 変更の場合もあります。
 - 1日 (火) 新入学児入学説明会
 - 2日 (水) 代表委員会 3年研究授業
- 3日 (木) 委員会
- 4日 (金) ALT 定時退庁日
- 5日 (土) 6日(日) 町図工美術展
- 8日 (火) SC木浪先生来校
- 9日 (水) ALT 学級遊び
- 10日 (木) 交通指導 安全点検 カッピー放課後学習⑤
- 11日 (金) 建国記念の日
- 14日 (月) スマホ教室(兵庫県立大学より)
- 15日(火) 学級費集金
- 16日 (水) ALT 縦割り遊び
- 17日 (木) クラブ(3年見学) 見守り隊総会
- 18日 (金) 5年食育 定時退庁日
- 21日 (月) 全校朝の会 参観日 メディアコントロール週間(~27日)
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日 (木) カッピー放課後学習⑤
- 25日 (金) 交通指導
- 26日 (土) カッピーわくわくスタディ



 \cap

